La FIME de la UANL en su 55 aniversario

José Luis Arredondo Díaz Coordinador de Control y Gestión de la FIME-UANL. jarredon@gama.fime.uanl.mx

Del 18 al 27 de Octubre de 2002, la Facultad de Ingeniería Mecánica y Eléctrica de la Universidad Autónoma de Nuevo León llevó a cabo una serie de actividades académicas, culturales y deportivas para festejar el Quincuagésimo Quinto Aniversario de haberse creado.

El 18 de Octubre dieron inicio las actividades con un Torneo de Ajedrez que en coordinación con la Asociación Estatal, se realizó en la Biblioteca "Ing. Guadalupe E. Cedillo Garza" de dicha Facultad, donde participaron cerca de 70 ajedrecistas.



El día 21, visitó las instalaciones de la Facultad el Ing. Arturo Garza y Garza, Presidente de la CANACO Monterrey, donde se reunió con el Director de la Facultad, y se hizo acompañar de funcionarios de diferentes áreas. En seguida el





Ing. Arturo Garza y Garza, Presidente de CANACO, Monterrey.

Ing. Garza, disertó la conferencia "Representación, Defensa y Servicios de Terrorismo Fiscal" en el Auditorio "Dr. Raúl G. Quintero Flores", el cual estuvo abarrotado por autoridades de la institución, maestros y alumnos.

El martes 22, en la Biblioteca Universitaria "Raúl Rangel Frías", el Dr. Luis J. Galán Wong inauguró el Simposio sobre Educación, Ciencia y Tecnología; así

mismo, dictó la conferencia magistral "Presente y Futuro de la Bioingeniería y Biotecnología" ante la presencia del Director de la Facultad de Ingeniería Mecánica, Ing. Rogelio G. Garza Rivera, quien estuvo acompañado del Ing. Edmundo Guajardo Garza, Subsecretario de Evaluación y Educación Superior, en representación del





Gobernador del Estado de Nuevo León, Lic. Fernando Canales Clariond, Don Miguel Barragán, Presidente del Consejo Consultivo de la U.A.N.L., Profr. Gilberto Villarreal de la Garza, Presidente de la Junta de Gobierno de nuestra institución, Ing. José A. González Treviño, Secretario General de la U.A.N.L., maestros y alumnos que llenaron el Auditorio de la Biblioteca Universitaria.



Entre las actividades del Simposio, podemos destacar las conferencias cuyos temas fueron: "El uso de las herramientas tecnológicas en la enseñanza de la ingeniería", "El desarrollo de la industria aeroespacial en México", "Ingeniería, desarrollo e impacto", "Ahorro de energía", "Roles y competencias de los profesionales de la educación a distancia", las cuales fueron dictadas por: el Ing. Juan Blanco Cotano, Director del Gabinete de tele-educación de la Universidad de Madrid, Dr. Eduardo J. Solís, Jefe de Promoción del Comercio Exterior, Ing. Pablo Boeck, Coordinador de Asuntos Internacionales del CACEI, Ing. Antonio Garza Garza, maestro Emérito de la FIME, Dr. Ernesto Rocha Ruiz Investigador y Prof. de Doctorado en Educación, respectivamente.



Ing. Pablo Boeck, Coordinador de Asuntos Internacionales de CACEI.

Visitaron las instalaciones de la Facultad y Disertaron una conferencia magistral el Presidente de la CANACO, Ing. Arturo Garza Garza, Presidente del CINLAC, Lic. Eduardo J. Dávila Treviño, Presidente de CAINTRA, Ing. Eduardo Garza T.; Director General de CONACYT México, Ing. Jaime Parada Ávila, Director General de la División de Tecnología de HYLSA, Dr. Raúl Quintero Flores, entre otras personalidades.

El miércoles 23 se inauguró la Expo-Industrial que se llevó a cabo en el pasillo central de la Facultad, con la presencia del Ing. Víctor Zorrilla Vargas, Presidente de COPARMEX, quien acompañó a nuestro Director, Ing. Rogelio G. Garza Rivera.



El Ing. Victor Zorrila Vargas, presidente de COPARMEX inaugurando la Expo-Industrial.

En el transcurso de la semana también se realizaron actividades culturales y deportivas, donde participaron maestros y alumnos de las distintas coordinaciones académicas. El sábado 26 de octubre se llevó a cabo el tradicional almuerzo de la Fraternidad en donde convivieron ex-alumnos de las diferentes generaciones. En dicho almuerzo el Lic. Armando Fuentes Aguirre "Catón" dictó una amena charla a los asistentes.

Al término de la carrera hubo una convivencia en los jardines de la Facultad, con una nutrida participación de los maestros, alumnos, trabajadores y sus respectivas familias.



El Lic. Armando Fuentes Aguirre «Catón» durante el tradicional desayuno de ex-alumnos de la FIME.

Para cerrar los festejos del 55 Aniversario se organizó una carrera de 5.5K en el circuito universitario donde participaron más de 500 corredores.





